

Bild von StockSnap auf Pixabay

## Die Fragen des Mannes

Wo komme ich her? Wo gehe ich hin? Das sind die universalen Fragen des Mannes. Was war vor dem Urknall? Da war Frieden. Dann änderte sich das. Das Leben fing an zu pulsieren und es erzeugte eine Bewegung, die zum Urknall, sowie zum Universum führte. Das Leben führte zu ungeregelten Umständen. Zum Frieden ging es nicht so einfach zurück. Was macht das Leben aus? Ist es überhaupt positiver als der Tod? Wenn ja, warum? Das Leben ist von ständigen immer wiederkehrenden Prozeduren geprägt. Essen, trinken, kacken, schlafen und das jeden Tag. Alles ist irgendwie Arbeit. Warum tun wir uns das alles an? Weil wir neugierig sind, was das Ganze bringen soll. Wir wollen es bis zum Schluss wissen. Was ist der Sinn hinter dieser Lebensführung? Der Sinn ist kollektiv der Gleiche. Es führt alles zu einem gemeinsamen Ziel. Das ist der endgültige Sinn. Das ist dann die gelebte Sinnlichkeit.

Was hat Sinnlichkeit jetzt mit Sex zu tun? Welchen Unterschied gibt es? Sinnlichkeit kann man auch alleine erfahren. Sinnlichkeit ist die Ausweitung der Sinne. Die Sinne werden extrem empfindlicher und man kann alles wahrnehmen. Man kann die Wahrheit wahrnehmen. Ich bin an diesem Punkt angekommen. Ich weiß alles, aber niemand will das Wissen von mir haben, weil es eben keiner außer mir versteht. Komplexe Situation, die einige Schwierigkeiten mit sich bringt! Ich kann so den Menschen gar nicht helfen. Ich habe alles versucht. Deswegen mache ich nichts mehr und warte einfach ab. 11.03.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org